



jueves 11 de enero de 2024

RECAUDADOS MÁS DE 7.000€ DE LAS ENTRADAS SOLIDARIAS DE LOS ESPECTÁCULOS NAVIDEÑOS

Se entregará 3.565€ a Cáritas y la misma cantidad a la Fundación San Pedro Nolasco



Entrega de la recaudación de las entradas de los espectáculos navideños

El Alcalde de **El Viso del Alcor**, Gabi Santos, y la Delegada de Fiestas, **Gracia Miranda**, han entregado al párroco José Antonio de la Maza y a los representantes de la empresa que gestiona la Residencia de Personas Mayores “San Pedro Nolasco” un total de 7.130 euros proveniente de las entradas de los espectáculos de Rafael de Utrera y de Aladín. **Gabi Santos** explica que “no queríamos olvidarnos durante la Navidad de dos entidades como son Cáritas y la Fundación San Pedro Nolasco que tanto hacen por vecinos y vecinas de El Viso, por lo que le vamos a hacer entrega de 3.565€ a cada entidad”.



José Antonio de la Maza valora muy positivamente esta iniciativa del Ayuntamiento, al igual que pone en valor la idiosincrasia solidaria de la ciudadanía visueña durante la Navidad, ya que permitirá que Cáritas Parroquial continúe ayudando a familias del municipio. Por parte de la Residencia, agradecen al Consistorio la colaboración con el Centro de cara a seguir mejorando el servicio que se ofrece a las personas residentes.